MENSAJE DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL A LUZ DE MARÍA 04 DE ENERO DEL 2025

Amadísimos hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo:

VENGO A USTEDES POR VOLUNTAD DIVINA.

CADA UNO DE USTEDES ES UNA PERLA PRECIOSA PARA NUESTRO REY Y SEÑOR JESUCRISTO.

Como Príncipe de las Milicias Celestiales les ordeno en este momento darlo todo por la conversión. En este momento, no en otro, en este antes de que sea tarde. El solo caminar en busca de convertirse en una mejor criatura, les abre los sentidos para que se dé en ustedes un cambio en la mentalidad egocentrista con que viven en este momento.

Deben aprender a respetar al prójimo. Ustedes critican a sus hermanos y no se miran a sí mismos; tienen la capacidad de decidir cómo desean continuar su vida, eligiendo entre el bien y el mal. Cada uno posee libre albedrío utilizando la mente y el pensamiento, a los que ustedes creen gobernar, pero no es así; al contrario, el pensamiento les gobierna y los lleva a caer en el pecado porque son débiles, no ayunan de sus gustos ni deseos ni de alimentos ni de bebidas y se guían por los bajos instintos.

DEBEN MIRAR HACIA ARRIBA Y VIVIR CON ESE DESEO DE SER MÁS ESPIRITUALES Y DEBEN DEJAR DE MIRAR LO MUNDANO.

Nuestro Rey y Señor Jesucristo les conoce, sabe de sus debilidades y cómo desean siempre sobresalir y dominar a sus hermanos, llegando a la soberbia y aplastando a los humildes. En ese estado les es más difícil encontrar el camino correcto.

ESTA GENERACIÓN VA A EVOLUCIONAR LUEGO DE PASAR POR EL TAMIZ DE LA PURIFICACIÓN; SON LA GENERACIÓN QUE DEBE SER MÁS ESPIRITUAL: quienes cambien de comportamiento y se alejen de la mentalidad mundana hacia una mentalidad más espiritual mirando hacia la Vida Eterna, avanzarán siempre que conserven la humildad.

Amados hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, los cambios se dan uno tras otro en todos los aspectos; en el plano cósmico los cambios serán rápidos y con repercusiones en la Tierra. La Tierra tendrá cambios, variará en su geografía, los sismos profundos van rasgando la tierra desde el interior y los sismos de gran intensidad despiertan a los volcanes dormidos.

Los cambios en la Tierra sucederán con rapidez ante quienes no creían que se cumplirían las Profecías. Quienes llamaron mentirosos y falsos a los instrumentos de Nuestra Reina y Madre y se atrevieron a emitir juicios, los mirarán con asombro ante el cumplimiento de cuanto estos verdaderos instrumentos han anunciado.

Saben hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, que el tiempo de Navidad en la Iglesia Católica inicia con la vigilia de Nochebuena y termina con la Epifanía de Nuestro Rey y Señor Jesucristo el día 6 de enero (Cf. Mt. 2, 1-12). ¿Son conscientes de que nuevamente las enfermedades mantienen al mundo en suspenso? Viven el momento en que enfermedades conocidas y otras desconocidas han sido dispersadas en algunos países creando alerta mundial.

HIJOS, EL DESEO DE REDUCIR EL NÚMERO DE CRIATURAS HUMANAS QUE HABITAN LA TIERRA NO SE DETIENE Y POR ELLO USTEDES PADECEN.

El aire les contaminará a través de la ciencia mal empleada utilizada por los poderosos para eliminar parte de esta generación que se divide en dos: los que se convierten y son fieles hasta el final y las criaturas humanas que no se convierten y serán sus enemigos uniéndose al Anticristo. Algunas creaturas humanas no desean el bien común, sino la búsqueda de poder y en esa búsqueda enferman a sus semejantes para mantenerles en sus hogares.

Esta generación padece y sufrirá por la guerra; en diversos países sucederán revoluciones como un contagio, una tras otra.

Hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, no desean acatar los Mandamientos de la Ley de Dios. Este es el momento indicado para que renuncien al "no deseo".

Sin Nuestro Rey y Señor Jesucristo no pueden transitar el camino correcto... Sin Nuestra Reina y Madre caminan sin el Consuelo Maternal que les corrige con ternura...

Amados hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, visiten al Santísimo Sacramento del Altar, nútranse del Manjar Divino bajado del Cielo (Cf. Jn. 6, 51-58).

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren por ustedes mismos.

Mis Legiones Celestiales se encuentran protegiéndoles.

San Miguel Arcángel

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

Reciban bendiciones en este momento en que todavía nos encontramos dentro del tiempo litúrgico de la Navidad que termina en Epifanía y ha surgido ante la humanidad una peligrosa amenaza para la salud. Usemos el Aceite Buen Samaritano; es necesario utilizar lo que el Cielo nos ha dado para protegernos en momentos en que nuevamente están circulando virus entre nosotros. Recordemos que el Cielo nos ha pedido en Mensajes anteriores reforzar nuestro organismo para mantener las defensas altas.

San Miguel Arcángel nuevamente nos llama a la conversión para que nuestros ojos vean y nuestros oídos oigan. Cada uno de nosotros debemos tomar con seriedad los llamados del Cielo y hacer un firme propósito de enmienda, que nos permita ser más espirituales y así alcanzar metas que nos acerquen más a Nuestro Rey y Señor Jesucristo y a Nuestra Reina y Madre.

Oremos y preparémonos ante las constantes actividades del sol que están siendo más frecuentes. Estamos escuchando hablar de guerras y de rumores de guerra y es que cuando en la guerra se utilicen las armas nucleares, ésta no durará porque la Mano Divina intervendrá fuertemente.

Reforcemos la unidad y en una sola voz digamos:

¡Adorado sea Nuestro Rey y Señor Jesucristo por los siglos de los siglos!

Amén.